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令和６年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》  

 ◇６月10日（月） 

    １ 鈴 木   演 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２ 山 守 章 二 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３ 佐 藤 和 良 議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ４ 小 野 邦 弘 議員･･････････････････････････Ｐ３    

 

◇６月11日（火） 

 ５ 川 崎 憲 正 議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６ 小 野   茂 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７ 狩 野 光 昭 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８ 菅 野 宗 長 議員･･････････････････････････Ｐ４ 

     

◇６月12日（水） 

    ９ 長谷川 貴 士 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    10 小 菅   悟 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    11 遠 藤 崇 広 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    12 福 嶋 あずさ 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

     

   ◇６月13日（木） 

    13 柴 野 美 佳 議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    14 上 壁   充 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15 高 橋 明 子 議員･･････････････････････････Ｐ６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 2 

〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 21番 

鈴木  演 

（いわき市議会

一誠会） 

[60分] 

１ 未来へつなぐまちづくりについて 

 ⑴ 本市のまちづくりについて 

  ア 本市の目指すまちづくりについて 

  イ 勿来地区のまちづくりについて 

  ウ 中山間地域のまちづくりについて 

 ⑵ 持続可能な財政について 

２ 国民健康保険について 

 ⑴ 国保財政の今後の見通しについて 

 ⑵ 県国民健康保険運営方針について 

 ⑶ 県統一保険税率移行について 

３ スタジアム・アリーナ改革推進事業について 

 ⑴ 主な内容について 

 ⑵ 市の受け止めについて 

 ⑶ 今後の市のかかわりについて 

４ 水道局における設計単価の誤りによる工事契約解除につい 

 て 

 ⑴ 事案の概要について 

 ⑵ 事案発生の原因について 

 ⑶ 調査確認委員会の調査について 

 ⑷ 今後の取り組みについて 

２ ３番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 国保財政の収支見通し等について 

 ⑵ 被保険者証の廃止に係る対応について 

２ （仮称）動物愛護管理センターについて 

 ⑴ 整備の方向性について 

 ⑵ 整備に向けたスケジュールについて 

３ 内郷地区の諸課題について 

 ⑴ 今後の災害対応について 

 ⑵ 国宝白水阿弥陀堂について 

３ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いのちを守る、災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 河川改良等の促進について 

 ⑵ 太陽光発電の適切な導入と管理について 

２ いのちを守る、子育て環境の整備について 

 ⑴ 放課後児童クラブの受け皿整備について 

３ いのちを守る、障がい者福祉の充実について 

 ⑴ 災害対策について 

 ⑵ 福祉人材の確保について 

４ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ 地域公共交通について 

 ⑵ 個別施設計画の策定と小名浜地区の公共施設の再編につ

いて 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

４ 31番 

小野 邦弘 

（いわき市議会

一誠会） 

[60分] 

１ 全国高等学校総合体育大会男子サッカー競技の開催につい

て 

 ⑴ 本市での開催予定について 

 ⑵ 大会機運醸成の取組みについて 

 ⑶ 来訪者への対応について 

２ いわき駅周辺のまちづくりについて 

 ⑴ いわき駅並木通り地区第一種市街地再開発事業について 

 ⑵ 都市計画道路「搔槌小路幕ノ内線」について 

 ⑶ いわき駅周辺の美化について 

３ 産業ひとづくりについて 

 ⑴ 産業人財育成支援事業について 

 ⑵ 次世代経営ひとづくりについて 

４ 地域おこし協力隊について 

 ⑴ 活動上の課題について 

 ⑵ 課題への対応について 

 ⑶ 活動分野に着目した地域おこし協力隊導入の仕組みづく 

りについて 

５ 災害時非常用備蓄品の充実強化について 

 ⑴ 孤立集落が発生した場合の対応について 

 ⑵ 非常用備蓄見直しの背景について 

 ⑶ 市民アンケートについて 

 ⑷ アンケート結果等を踏まえた今後の方向性について 

６ 令和元年台風第19号による被害への対応について 

 ⑴ 浦田水門の改修について 

５ １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 包括施設管理業務委託の導入について 

 ⑴ 包括施設管理業務について 

 ⑵ 包括施設管理業務のこれまでの検討経過について 

 ⑶ 包括施設管理業務委託の内容について 

 ⑷ 今後について 

２ 部活動の地域移行に向けた取組みについて 

 ⑴ これまでの取組みについて 

 ⑵ 令和６年度の取組みについて 

 ⑶ 今後の取組みについて 

３ 本市の子供たちを取り巻くスポーツの環境について 

 ⑴ スポーツ少年団における指導者の要件について 

 ⑵ スポーツ少年団における安全対策について 

４ 四倉地区市街地再生整備基本計画について 

 ⑴ 四倉地区市街地再生整備基本計画の概要について 

 ⑵ 市街地再生に向けた取組みについて 

 ⑶ 市民からの意見について 

 ⑷ 四倉地区の学校再編について 

 ⑸ 今後の予定について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

６ 27番 

小野  茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 誰もが安心の暮らしについて 

 ⑴ 持続可能なマチづくりについて 

 ⑵ 身近なゴミ出しについて 

 ⑶ 小児がん患者等支援について 

 ⑷ 児童生徒の健康スポーツ支援について 

７ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 高齢者が安心して住めるまちづくりについて 

 ⑴ 孤独・孤立問題について 

 ⑵ 認知症対策について 

 ⑶ 介護体制の充実について 

 ⑷ 医療従事者確保の取組について 

２ 障がいの有無によらず、誰もが安心して暮らせる共生のまち 

 づくりについて 

 ⑴ 障害者差別解消法改正に伴う取組について 

 ⑵ 障がい者が住みやすいまちづくりについて 

３ 働き方改革の適用に伴う「2024年問題」について 

 ⑴ 運送業における働き方改革について 

 ⑵ 建設業における働き方改革について 

４ 労働環境の整備・向上について 

 ⑴ 会計年度任用職員の処遇改善について 

 ⑵ カスタマーハラスメント対策について 

５ 熱中症対策について 

 ⑴ 熱中症による搬送状況について 

 ⑵ 本市の熱中症対策について 

８ 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ 市民総ぐるみ運動について 

 ⑴ 市民総ぐるみ運動の取り組みの現状について 

 ⑵ 今後の市民総ぐるみ運動の取り組みについて 

２ 市民の移動手段の確保について 

 ⑴ 市民の交通や移動の権利などについて 

 ⑵ 路線バスについて 

 ⑶ タクシーについて 

３ いわき市公共施設等総合管理計画について 

 ⑴ いわき市公共施設等総合管理計画に基づく個別施設計画

の目的について 

 ⑵ 個別施設計画の進め方について 

４ 常磐地区市街地再生整備事業について 

 ⑴ 天王崎地区急傾斜地崩壊危険区域の土砂災害対策につい 

  て 

５ 学校給食費の無償化について 

 ⑴ 学校給食費無償化の現状について 

 ⑵ 学校給食費の無償化を進めることについて 

６ 水害対策などについて 

 ⑴ 今後の水害対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ まちづくりと水害対策について 

９ ６番 

長谷川 貴士 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

 

１ 行かない！書かない！待たない！市役所の取り組みに向け

て 

 ⑴ オンライン申請について 

 ⑵ お出かけ市役所（行政ＭａａＳ）について 

 ⑶ ＬＩＮＥ市役所について 

 ⑷ かんたん窓口申請システムについて 

２ 本市の子供たちの健康について 

 ⑴ いわきっ子生活習慣病予防健診事業について 

10 19番 

小菅  悟 

（いわき市議会

一誠会） 

[40分] 

 

１ 常磐地区の諸課題について 

 ⑴ 湯本川の水害対策について 

 ⑵ 交通渋滞対策について 

２ カーボンニュートラルの実現に向けた意識啓発の取組みに 

ついて 

 ⑴ 市民の意識啓発等に関する取組みについて 

 ⑵ ゼロカーボン人づくり公民連携事業について 

 ⑶ ゼロカーボン教育モデル事業について 

 ⑷ 市民意識の醸成に向けた今後の取組みについて 

11 ７番 

遠藤 崇広 

（いわき市議会

市民の会） 

[50分] 

１ 令和５年台風第13号による新川・宮川流域における被害への 

対応について 

 ⑴ 被害を踏まえた河川流域のハード対策について 

 ⑵ 内郷地区のソフト面での防災対策について 

２ 本市の防災対策について 

 ⑴ 市の非常用備蓄について 

３ 本市の中心市街地活性化への取組みについて 

 ⑴ 中心市街地活性化へ向けた今年度の取組みについて 

 ⑵ 歩行者利便増進道路（ほこみち）について 

 ⑶ 中心市街地における公共交通について 

 ⑷ 第78回日本選手権競輪について 

４ 市政における課題について 

 ⑴ 平下平窪配水管改良工事設計単価誤りによる工事契約解

除について 

12 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 誰もが自分らしく生きやすいいわき市を目指して 

 ⑴ 不登校対策について 

 ⑵ 子どもの人権について 

⑶ ヘルプマークについて 

13 16番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

１ 女性の健康支援について 

 ⑴ 生理の理解について 

 ⑵ 子宮頸がん撲滅のために 

２ 不登校支援について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

[50分]  ⑴ 不登校未然防止について 

 ⑵ 不登校児童生徒の支援について 

 ⑶ 保護者支援について 

14 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 特別養護老人ホームの入所希望者について 

 ⑴ 入所待機者数について 

 ⑵ 入所までの期間について 

 ⑶ これまでの本市の入所待機者数の減に向けた対策につい

て 

 ⑷ 優先入所対象者一覧表の公開について 

 ⑸ 介護保険の情報発信の強化について 

２ 人員の確保と市民サービスの向上について 

 ⑴ 令和６年度の職員採用候補者試験による採用者の実数に

ついて 

 ⑵ 職員の正規・非正規の構成比率について 

 ⑶ 令和７年度における職員採用候補者試験による正規職員

の採用について 

 ⑷ 職種ごとの考えについて 

  ア 保育士の採用の考え方について 

  イ 技能労務職員の採用の考え方について 

 ⑸ 消防本部について 

  ア 救急隊員の増員について 

  イ 消防職員の増員について 

３ 市道窪根・君田線の道路改良事業について 

 ⑴ 今後の事業の進め方について 

４ 公共施設における喫煙所の設置について 

 ⑴ 県内の市町村庁舎の喫煙所設置状況について 

 ⑵ いわき市内の各公共施設敷地内への設置について 

15 ９番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ いわき市国民健康保険条例等について 

 ⑴ 条例改正の動きについて 

 ⑵ 保険税率の県統一について 

 ⑶ 子どもの均等割について 

 ⑷ 資格証明書について 

 ⑸ 賦課限度額の引き上げについて 

２ 公園施設について 

 ⑴ 大型遊具の設置状況について 

 ⑵ 子どもたちが水遊びできる公園の状況について 

 


